

Sujet : [INTERNET] Enquete publique parc éolien Nesle la Reposte

De : >

Date : 09/07/2023 à 21:31

Pour : ddt-participations-public@marne.gouv.fr

Bonjour,

Je vous écris ce jour pour exprimer mon refus à l'invasion des éoliennes sur la commune de Nesle-la-Reposte.

En effet, cet endroit où je passe régulièrement mes vacances est un havre de paix où il fait bon vivre et se reposer.

Ce projet qui s'est développé sans l'aval des habitants n'est pas réalisable. Il va défigurer le paysage, entraîner une pollution sonore et visuelle dont l'impact sera catastrophique pour ce joli petit village.

Il y a déjà plusieurs éoliennes aux alentours et il est inutile d'en rajouter. À long terme, on peut se demander quels sont les impacts sur l'environnement, sur la faune et la flore, sur les êtres humains vivants à proximité.. nous n'avons à ce jour pas le recul nécessaire pour répondre avec certitude. De même que deviendront les éoliennes dans 20 ou 30 ans?? Aucune certitude à ce jour.

Je vous serai gré de bien vouloir ajouter ma contribution négative au dossier.

59250 HALLUIN